

六ツ美中部小学校
校長室だより
令和5年12月22日



第8号

いつもここに元気な子

なのはな



六中小
ホームページ

菜の花がぐんぐん育っています ～なのはなプロジェクト～

10月の終わりに、地域の方と4年生が学校の北側約200mのところにある畑に、菜の花の種をまきました。その芽吹きは、第7号で紹介しました。あれから1か月。寒さが厳しくなる中で、**菜の花は、葉を大きく広げています。**

「**菜の花は強い**で(大丈夫)」。水をやらなくちゃいけないのか、雑草を抜かなきゃいけないのかなどと心配する素人(私)に、地域の方はそう声を掛けてくれました。実際に、水やりも草取りもしていないのに1か月でぐんぐん育ちました。**菜の花はたくましい**。そのたくましさを実感して、ますます菜の花が好きになりました。

菜の花の姿に中部っ子を重ねて考えたとき、彼らが**大きくたくましく成長するためには、「信じて見守る」**ことが一番大切なのではないかと、ふと思いました。この気づきを大切にして、コミュニティ・スクールとしての今後の取組を考えていけたらと思います。



12/20 現在の畑の菜の花

学校を楽しくするのは自分たち② 六中小クリスマス!～じゃんけん れっしや～

令和5年12月21日(木)の昼の休み時間に、体育館で6年生の代表委員が企画した**六中小クリスマス!～じゃんけん れっしや～**が開催されました。

10月の終わりに企画した「六中小ハロウィン」が大成功。**自信を深めた6年代表委員**。第2弾として**クリスマス企画を発案**。校長室や職員室で趣旨や運営方法などを説明したり、ちらしを作成して全校児童に周知したりと、代表委員会担当の先生の助言をもらいながらも、**自分たちの力で六中小クリスマス!**を作り上げてきました。その根底には、「**楽しい学校を自分たちの手でつくる**」という思いがあります。

数あるレクリエーションの中で「**じゃんけん れっしや**」を選んだセンスが素敵だと思います。出会ったらじゃんけんして**つながる**。どんな学校にしたいのか、何か**メッセージ**のようなものを感じます。中部っ子が**笑顔で一つにつながりました**。後期代表委員の3学期の活躍も期待度MAXです。



ちらしを手にするだけで笑顔になる



勝っても負けても笑顔です



みんなで楽しもう!